

Curiosités : Qui était Lesbazeilles ?

09-05-2010

avec

- Réponse : le major de l'agrégation de philosophie 1881.

- On aurait bien oublié Paul Lesbazeilles, reçu premier à l'agrégation de philosophie en 1881 et au demeurant honorable universitaire disparu prématurément, si le deuxième cette-là n'avait été Bergson et le troisième Jaurès !

- Il est fréquent de passer dans l'histoire comme le challenger malheureux d'un vainqueur : c'est l'effet Poulidor.

- Il est plus inhabituel de laisser sa trace à la postérité parce qu'on l'a emporté sur une célébrité : pourquoi ne pas appeler cela l'effet Lesbazeilles ?

Promotion 1878 de l'Ecole Normale

A gauche, Jaurès, à droite Bergson.